

DEL 22 AL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2023





SALUDA DEL ALCALDE



Estimados vecinos y vecinas de Torredonjimeno:

Este año tengo el honor de dirigirme a vosotros y daros la bienvenida a las Fiestas en honor de nuestros Santos Patronos, los Santos Cosme y Damián, y la primera vez para mi como Alcalde de la ciudad.

Si hace apenas unos días les invitaba a dar comienzo al mes de septiembre disfrutando de las Fiestas en honor de nuestra Patrona, la Virgen de Consolación, ahora os invito a disfrutar de las Fiestas en honor a nuestros Santos Patronos, y es que septiembre es un mes muy especial en nuestra localidad, los tosirianos esperamos ilusionados su llegada, y desde el Equipo de Gobierno que tengo el honor de encabezar, hemos trabajado mucho y seguiremos haciéndolo para engrandecer aún más nuestras Fiestas Patronales.

Estas Fiestas están pensadas para todos, en primer lugar, para los niños y niñas que podrán disfrutar de todas las atracciones que ocuparán nuestro parque municipal, y también, para jóvenes y mayores, que podrán divertirse en la verbena y terrazas instaladas en nuestra feria, así como en su tradicional espectáculo piromusical.

En definitiva, les invito a compartir estos días de celebración que nos permiten tener un espacio para compartir un momento de reencuentro con nuestros familiares y amigos en torno a la Feria de los Santos Patronos, Cosme y Damián.

Sin más, deseo que sea del agrado de todos para que podamos disfrutar al máximo de ella.

¡Felices Fiestas en honor de San Cosme y San Damián!

Vuetro Alcalde Enrique Castro Tárraga

PROGRAMACIÓN DE FIESTAS EN HONOR DE SAN COSME Y SAN DAMIÁN. PATRONOS DE TORREDONJIMENO.



Del Domingo 17 al Lunes 25 de Septiembre.

Solemne Novena en honor de San Cosme y San Damián.

9:30 horas en la Iglesia de la Virgen del Olivo.

20:00 horas en la Sacra Iglesia Parroquial Mayor de San Pedro Apóstol.

Miércoles, 20 de Septiembre.

I TROFEO DE FÚTBOL "SAN COSME Y SAN DAMIÁN"



Se lo disputarán los equipos U.D. "Ciudad de Torredonjimeno" y el C.D. Martos. Estadio municipal "Matías Prats" a las 20:45 horas.

Precio entrada socios: 3€ Precio entrada no socios: 5€

Del Viernes 22 al Miércoles 27 de Septiembre.

Atracciones de feria y servicios de restauración en la explanada del Parque municipal.

Sábado, 23 de Septiembre.

A las 23:00 horas, **Actuación musical** en la explanada del Parque municipal de la "**Orquesta Stylo**".

Domingo, 24 de Septiembre.

Al término de la Misa Dominical de 12:00 horas, **Presentación de los niños** a los Santos Patronos.

Lunes, 25 de Septiembre.

Al término de la Novena, se procederá a la **Veneración de las Reliquias** de San Cosme y San Damián.

Martes, 26 de Septiembre.

A las 20:00 horas Salida procesional del Rosario de los Santos acompañado por la Banda de Música de Torredonjimeno, que recorrerá el itinerario tradicional.

Una vez que las imágenes de los Santos lleguen a la Parroquia de San Pedro, serán trasladados hasta el domicilio del Hermano Mayor del 2024, D. Francisco Campos López, en la Plaza Primero de Mayo, 12, donde permanecerán durante todo el año.

A las 23:00 horas en la Loma de los Santos **Gran Espectáculo Piromusical** de Fuegos Artificiales, a cargo de la Pirotecnia Sánchez de Martos.

Miércoles, 27 de Septiembre.

A las 12:00 horas, **Solemne Fiesta Religiosa** en honor de San Cosme y San Damián, que será oficiada por D. Agustín Rodríguez Gómez, Párroco de San Pedro Apóstol y contará con la presencia de las primeras autoridades locales. Posteriormente, se procederá al **peso en trigo** de todas aquellas personas que lo soliciten.

A las 20:00 horas, Desfile procesional de las Sagradas imágenes de San Cosme y San Damián, acompañados de nuestras primeras autoridades y de la Banda de Música de Torredonjimeno, que recorrerá el itinerario tradicional.

Al término de la procesión, traca de fuegos artificiales en la Plaza de San Pedro.

Felices Fiestas de San Cosme y San Damián 2023.